



Vorlage Nr. 23-O-20-0002

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 8. Februar 2023

Gasverpuffung in Nordenstadt (SPD)

Der Magistrat möge aufgrund der Gasverpuffung Anfang des Jahres berichten,

- 1) ob die städtische Gesellschaft ESWE Versorgung hinreichende Kenntnis besitzt über den Verlauf der Gasleitungen auch aus der Zeit vor der Eingemeindung
- 2) mit welchen Methoden und wie oft Gasleitungen einschließlich der Hausleitungen überprüft werden,
- 3) gab es in der Vergangenheit kritische Befunde und falls ja, auf welche Ursachen sind Schäden am Gasnetz zurückzuführen?

Begründung:

Nordenstadt ist von 1960 bis 1980 sprunghaft gewachsen von 2000 auf 8000 Einwohner. Aus dieser Zeit stammt auch ein Großteil der Infrastruktur. Das Gasnetz wurde zunächst von Maingas betrieben und erst Jahre nach der Eingemeindung von ESWE übernommen. Aufgrund des Alters des Leitungsnetzes bestehen Sorgen in der Bevölkerung, ob es nach wie vor sicher ist bzw. durch welche Maßnahmen für die Sicherheit gesorgt wird.

Protokollnotiz Nr. 0005

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen von Herrn Höhler von der ESWE Versorgung zur Kenntnis.

Der Antrag ist durch Aussprache erledigt.

+

+

Verteiler:

1016 z. d. A.

Dr. Uebersohn
Ortsvorsteher